

INFORMATION

Neue Schulsozialarbeiterin für die Sekundarschulgemeinde



Marisa Roth erweitert das Team der Schulsozialarbeit

Mit Arbeitsbeginn am 1. Februar 2024 wird Marisa Roth die Arbeit als Schulsozialarbeiterin (80%) in der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld aufnehmen. Mit ihr erweitert sich das Team der schulischen Sozialarbeit.

Marisa Roth ist 31 Jahre alt, wohnhaft in Frauenfeld und hat einen Bachelor- und Masterabschluss in Psychologie (Universität Zürich). Seit über zwei Jahren ist sie als Schulpsychologin beim Amt für Volksschule Kanton Thurgau tätig. Zudem ist sie seit 2022 Mitglied des kantonalen schulischen Kriseninterventionsteams (SKIT). Dank dieser Berufserfahrung kennt Marisa Roth die Bildungslandschaft im Kanton Thurgau und hat Erfahrung in der Beratung von Eltern, Lehrpersonen und Schulleitungen sowie in der Bewältigung von akuten Krisen.

Zu ihrem Aufgabenbereich an der Sekundarschulgemeinde Frauenfeld gehören unter anderem das Beraten, Begleiten und Unterstützen von Schülerinnen und Schülern, Lehrpersonen und Erziehungsberechtigten.

Wir wünschen Frau Roth einen guten Start und alles Gute für ihre neue Aufgabe an den Frauenfelder Sekundarschulen.

Sekundarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im November 2023